

見学報告 新千歳空港 カフェテラス Boren

令和元年11月5日(火)
広報部 安達 史子



迅速・丁寧に、温かいおもてなし
心がけています



カフェテラス Boren 全景



ソフトクリームキャラクター
ニックン&セイちゃん



空いたテーブル・椅子の整理中には
お客様との会話も



子どもたちが座り込んでソフト選び
おじいちゃんが優しく見守り



本日からキャラメルソフトがスタート
お客様の要望でワインソフトも復活
常にポップを工夫、3人寄れば文殊の知恵！



連休を利用してママの故郷札幌で過ごし、川崎市
の自宅に帰ります。「子どもの食べ易いものが
いろいろあってよかったです。」と、おにぎり、
揚げもちなど大量にお買い上げ



北海道神宮で七五三のお参りのために帰省
おじいちゃん、おばあちゃんに見送られて埼玉
の自宅に帰ります
「いつも利用していますよ。」と、うれしいお言葉

道母連母子福祉振興基金に
ご芳志ありがとうございます

振興基金累計額(令和元年11月30日現在)
一一一、五六七、四三七円

そんな私に母は、「アイス食べるかい。」と嬉しそう。暑い日が続くので、私にアイスを買いに来ての夕立だったとか。半泣きで搜しまわる家族のことよりも、アイスが溶けた心配が先だつたようでした。

どんなアイスでどんな味だったかも忘れてしましましたが、愛情のいっぱい詰まつた、半分溶けたアイスを食べながら我が家に着いた安心は懐かしい思い出です。

(青木枝美子)

数年前の出来事ですが、突然のスコールで自宅の窓が開け放しなに気が付き、急いで戻つてみると母の姿はありません。これはどこかで雨に濡れていると思い、足り体調を崩されてもと、悪い方へと考えてしまい心配が絶頂に達し、全身が痛くなってしまうほどでした。どうか室内で雨宿りをしていてほしいと祈りつつ、傘も役に立たない程の雨の中、やつとずぶ濡れの中捜しあてた時は安堵感を覚えました。

そんな私に母は、「アイス食べるかい。」と嬉しそう。暑い日が続くので、私にアイスを買いに来ての夕立だったとか。

半泣きで捲しまわる家族のことよりも、アイスが溶けた心配が先だつたようでした。

どんなアイスでどんな味だったかも忘れてしましましたが、愛情のいっぱい詰まつた、半分溶けたアイスを食べながら我が家に着いた安心は懐かしい思い出です。

編集後記